
 

 

 

 

 
 

ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 02 DE MARÇO 

DE 2.021, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 18h com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga 

Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira Rosa, 

Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Ezequiel de Souza Damasceno, 

Henrique Balseiros Chamosa Neto, Vinicius Sadino de Moraes e Marcio Conrado; o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador Alessandro Dernival da Silva, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. 

Em seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto. Após o encerramento do Hino da Cidade,  o 

1º Secretário fez a leitura da ata da Reunião Ordinária realizada em 23 de fevereiro de 2021 que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos.  A seguir 

passou-se ao material constante 1) EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA 

PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

022/2021 07/2021 Marcio Conrado 

023/2021 08/2021 Marcio Conrado 

024/2021 10/2021 Edival Pereira Rosa “Preto” 

025/2021 11/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

026/2021 12/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

027/2021 13/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 



 

 

 

 

 
 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

40/2021 38/2021 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

41/2021 30/2021 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

42/2021 36/2020 Edival Pereira Rosa “Preto” 

43/2021 08/2021 Marcio Conrado 

44/2021 24/2021 Edival Pereira Rosa “Preto” 

45/2021 28/2021 Edival Pereira Rosa “Preto” 

50/2021 12/2021 Edival Pereira Rosa “Preto” 

53/2021 15/2021 Alessandro Dernival da Silva 

54/2021 27/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DO SAAE: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

38/2021 19/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

40/2021 20/2021 Antônio Cordeiro dos Santos 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - CSO Ambiental – Reposta ao Requerimento nº 

05/2021, do vereador Edival Pereira Rosa “Preto”. - PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: 

- Projeto de Lei nº 07/2021 – Prefeitura – Institui a Zona Especial Interesse Histórico e Turístico – 

ZEIHT, e impõe condições e limitação de uso de imóveis nela situados, bem como, cria 

mecanismos de compensação por essas limitações. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS 

VEREADORES:  - Emenda ao Projeto de Lei nº 71/2020 – Comissão de Justiça e Redação – Altera os 

artigos 1º, 3º, 4º, 10 e 16 do PL nº 71/2020, de autoria da Prefeitura Municipal da Estância 

Turística de Salto. - Emenda ao Projeto de Lei nº 01/2021 – Comissão de Justiça e Redação – 

Altera o preâmbulo e artigo 1º do PL nº 01/2021 de autoria do vereador Marcio Conrado. - 

Projeto de Lei nº 04/2021 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Dispõe sobre 

atendimento preferencial aos doadores de sangue e medula óssea em órgãos privados, 

estabelecimentos comerciais e bancários situados no Município de Salto e dá outras 

providências. - Projeto de Resolução nº 02/2021 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – 



 

 

 

 

 
 

Dispõe sobre a criação de Frente Parlamentar no Âmbito do Poder Legislativo Municipal. - 

PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 71/2020 Prefeitura Justiça e Redação  Favorável com 
emenda 

PL 01/2021 Vereador Marcio Conrado Justiça e Redação Favorável com 
emenda 

PL 02/2021 Vereador Vinicius Saudino 
de Moraes 

Justiça e Redação Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 33/2021 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre a implementação do Programa Fila Zero, 

ação de saúde voltada a criação de mutirões de atendimento. Nº 34/2021 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando informações 

sobre as medidas de segurança sanitárias no retorno às aulas presenciais na rede municipal de 

ensino e educação, tais como uso de termômetro na entrada, álcool em gel e outros. Nº 35/2021 

– Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente 

– Solicitando informações sobre a quantidade de bairros que ainda não é feita a coleta seletiva 

de recicláveis, a quantidade de cooperados na Corbes e a média mensal de seus rendimentos e 

outros assuntos. Nº 36/2021 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre o valor aplicado no Estádio Amadeu Mosca para concluir a 

adequação às exigências para ter um time profissional na cidade e como será a contrapartida 

pelo uso do local pelo time denominado “Salto Futebol Clube”. Nº 38/2021 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações sobre 

o andamento do projeto aprovado nessa Casa para que seja feito a drenagem das águas pluviais 

do Jardim Santa Cruz. Nº 41/2021 – Vereador Prof. Fábio Jorge – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Saúde – Solicitando cópia do Plano de Ação relacionado a infraestrutura municipal 

de Unidades de Tratamento Intensivo (UTI) do Hospital Municipal caso haja um aumento dos 

casos devidos à novas variantes do Coronavírus. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 41/2021 –– 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto - Solicitando que sejam realizadas nas praças 

públicas danças circulares e aulas de yoga pós-pandemia. Nº 42/2021 –– Vereador José Benedito 



 

 

 

 

 
 

de Carvalho “Macaia” – Solicitando a mudança de itinerário do ônibus que atende o Residencial 

Santa Madre Paulina. Nº 43/2021 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a 

substituição das vans que levam pacientes para outros municípios, principalmente as que vão 

para as cidades de Jaú e Botucatu. Nº 44/2021 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a manutenção na área de lazer localizada no Jardim Panorama. Nº 45/2021 –– 

Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto - Solicitando melhorias nas estradas da zona rural do 

município, integrando os bairros Jardim Buru, Jardim Iracema e adjacências. Nº 46/2021 –– 

Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando que providencie um abrigo aos moradores de 

rua do município. Nº 47/2021 –– Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a 

revitalização do parque linear onde integra os bairros Vila Norma, Jardim Saltense, Residencial 

Fabri e Jardim São João. Nº 48/2021 –– Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a 

construção de uma sala/auditório no posto de saúde do Jardim Saltense, para palestras sobre 

temas de saúde aos pacientes e moradores do bairro. Nº 49/2021 –– Vereador Dr. Marcio 

Conrado – Solicitando a revisão dos valores pagos para realizar a ligação de agua dos imóveis 

localizados no município. Nº 50/2021 –– Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando um estudo 

para implantar a telemedicina aos usuários da rede básica de saúde do município.   - TEMA 

LIVRE: Os vereadores Henrique Balseiros Chamosa Neto, Fabio Jorge Rodrigues, Ezequiel de 

Souza Damasceno, Marcio Conrado, José Benedito de Carvalho, Alessandro Dernival da Silva, 

Edival Pereira Rosa, Antônio Cordeiro dos Santos, Vinicius Saudino de Moraes, Daniel Fraga 

Moreira Bertani e Cícero Granjeiro Landim fizeram uso da tribuna, para pronunciamento, que 

seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. 2) ORDEM DO 

DIA: - Projeto de Resolução nº 01/2021 – Mesa da Câmara – Dispõe sobre alteração do artigo 54 

do Regimento Interno da Câmara da Estância Turística d Salto (altera horário das reuniões 

ordinárias). Comissão de Justiça : Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por maioria de votos. Votando contrário ao projeto os vereadores 

Ezequiel de Souza Damasceno, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Vinicius Saudino de Moraes e 

Alessandro Dernival da Silva. Projeto aguardando publicação. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A 

DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 37/2021 – 



 

 

 

 

 
 

Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani, Marcio Conrado, Fabio Jorge Rodrigues, Edival Pereira 

Rosa, Vinicius Saudino de Moraes – Presidente da Câmara Municipal de Salto - Solicitando a 

criação de uma Comissão Especial de Inquérito, com a finalidade de ter na íntegra o contrato 

atual do IBDAH firmado com a Prefeitura através do aditamento no valor de R$ 5 milhões  de 

reais por mês, sua justificação, seus critérios, suas contrapartidas e suas metas cumpridas. O 

vereador Daniel Fraga Moreira Bertani solicitou que a votação do requerimento fosse nominal, 

seguindo o artigo 127 do Regimento Interno, que foi colocado em discussão sendo aprovada por 

unanimidade de votos. O requerimento foi colocado em discussão e votação nominal, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Após a votação, o Presidente da Casa fez a nomeação dos 

membros da referida Comissão, respeitando as regras regimentais e de acordo com a 

proporcionalidade partidária, ficando constituída da seguinte forma: PRESIDENTE- vereador 

Daniel Fraga Moreira Bertani, primeiro signatário da propositura; MEMBROS, respeitando a 

proporcionalidade partidária - vereadores Fabio Jorge Rodrigues, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Alessandro Dernival da Silva,  Edival Pereira Rosa e Ezequiel de Souza Damasceno 

(Substituído ao final da Reunião pelo vereador José Benedito de Carvalho), constituída através da 

Portaria nº 17/2021. Nº 39/2021 – Vereador Dr. Marcio Conrado - Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Cultura - Solicitando o comparecimento do Secretário de Cultura, Sr Oséas Singh 

Junior, para esclarecer sobre a denúncia de furto na sede da Secretaria de Cultura do alto 

escalão da antiga gestão da pasta pelo veículo de imprensa Terra Tavares. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando contrário os 

vereadores Ezequiel de Souza Damasceno, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Vinicius Saudino 

de Moraes, Antônio Cordeiro dos Santos e Alessandro Dernival da Silva, com voto de desempate 

do presidente Cícero Granjeiro Landim a favor do requerimento. Encaminhado aos destinatários. 

Nº 40/2021 – Vereador Daniel Fraga Moreira Fraga – Presidente da Câmara - Solicitando que o 

Projeto de Resolução nº 02/2021 seja tramitado em regime de urgência. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o 

presidente convidou a todos para participarem da reunião em Homenagem ao Dia da Mulher, 

com o Conselho de Defesa da Mulher, no dia 08 de março, às 16h30, nesta Casa. O vereador 



 

 

 

 

 
 

Ezequiel de Souza Damasceno solicitou questão de ordem e declinou seu interesse em participar 

da Comissão Especial de Inquérito aprovada pelo Requerimento nº 37/2021, e o vereador José 

Benedito de Carvalho foi designado para substituí-lo. Nada mais havendo a ser tratado, às 

21h44, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária 

Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Mateus Elias dos Santos - Assessor de Comunicação Social, Patricia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Fabio Gazzi Pinheiro – Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina Santos 

Bento Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência. Do que houve para constar, lavrou-se a presente ata, que após lida e aprovado 

segue assinada pela Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


